EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Emotivo touchdown

UNA EXPOSICIÓN SIRVIÓ

PARA RECORDAR LA HISTORIA

AITENIOHITO ETI ITENIOU

POR JORGE BRIONES mayor número de aficionados.

on el objetivo de reconocer la tradición y formación de valores que
promueve el deporte de las tacleadas, se realizó un evento denominado "Un día de futbol americano
en la Cámara de Diputados". En el patio
central del Palacio Legislativo se llevó a cabo
una exposición referente a la rica historia y
presente del futbol americano en el país.

A la ceremonia acudieron legisladores, así como entrenadores, directivos y jugadores de las diferentes ligas y categorías de dicha disciplina.

César Arturo Barrera, presidente de la Federación Mexicana de Futbol Americano (FMFA), habló sobre el crecimiento que está teniendo este deporte en todo el país.

"Hoy cuenta con más de 300 mil jugadores activos en sus diferentes modalidades, la cual, cuenta con 65% de hombres y 35% mujeres, las cuales, cada día ganan más terreno, cada jugador activo es una familia sentada en la tribuna apoyando y dando bienestar del atleta, así como 22 mil entrenadores, 60 mil oficiales y más de 40 mil administrativos; sin duda un deporte emblemático en nuestro país, con más de 100 años de historia, pues se dice que en el año de 1896 se jugó el primer partido de futbol americano en México, en Xalapa, Veracruz", explicó el directivo.

A su vez, Alejandro Jaimes Trujillo, Comisionado de la Liga de Futbol Americano Profesional (LFA), cree que la exposición de este tipo de eventos ayuda a acercarse a un "A través de nuestra liga, no sólo contribuimos al desarrollo social y de bienestar en la
salud con la práctica deportiva, sino que ademås estimulamos el desarrollo económico, al
crear poco más de 600 empleos directos para
jugadores, entrenadores y colaboradores;
otros 500 empleos indirectos con la organización de los juegos en 9 distintas ciudades,
de ocho estados de la República; estimulando
la economía formal e informal con toda lo que
implica llevar a cabo un juego en los estadios;
vialidades, comercios, venta de snacks, mercancía de los equipos, proveedores, etc.",
puntualizó Jaimes.

Cabe destacar que, durante el evento, fueron galardonadas las integrantes de la selección mexicana femenil de Flag Football, quienes se llevaron el oro en el campeonato mundial de la disciplina que tuvo lugar en julio del año pasado en Birmingham, Estados Unidos.

En representación de la escuadra, recibieron la distinción Ana Laura Rojano, capitana del equipo, así como las jugadoras Diana Flores y Rebeca Landa.

> El futbol americano es un deporte emblemático en nuestro país, con más de 100 años de historia, desde que se jugó el primer partido en Xalapa, Veracruz"

CÉSAR BARRERA PRESIDENTE DE LA FMFA AÑO EN QUE SE DISPUTÓ EL PRIMER JUEGO DE ESTA DISCIPLINA EN MÉXICO